

El granollerense fue cuarto tras una carrera extraña donde llegó a estar primero y su adaptación a la Derbi ya es un hecho

Pol Espargaró continúa su mejora en Le Mans

JAVIER SÁNCHEZ

Los problemas de Pol Espargaró con la Derbi RSA ya son pasado, en gran parte, gracias a la nueva suspensión delantera de la máquina. El pequeño de los hermanos granollerenses realizó unos buenos entrenamientos y tras un parón por la lluvia llegó a ser cabeza de carrera mientras que Aleix, continúa con su regularidad y volvió a ser noveno.

GRAN REMONTADA

El viernes Pol se encontró cómodo y firmó el séptimo mejor tiempo. Ese crono le sirvió para el sábado, ya que en los segundos oficiales pocos pilotos pudieron superar su tiempo por la humedad del asfalto, el exceso de tráfico y, en el caso del vallesano, por pequeños problemas de motor. El domingo, la carrera no empezó bien. Extrañamente realizó una mala salida y de la décima posición de la que partía en parrilla pasó a ser décimooctavo en el primer viraje. A partir de ahí, espectacularidad. El joven piloto pasó a rivales firmando vueltas rápidas y mostrando una gran seguridad en su Derbi hasta entrar dentro de un prometedor grupo de cabeza que contaba con hasta 9 pilotos enganchados los uno a los otros. En ese grupo, Pol llegó a colocarse en posición de podio pero su compañero Joan Olivé le adelantó muy agresivo en un viraje, él tuvo que cambiar de trazada y estuvo a punto de tocar a Gabor Talmacsi, percame por el que se colocó octavo. En ese momento, a cinco vueltas del final, la débil lluvia de toda la carrera pasó a poder ser un problema y la dirección paró la prueba para cambiar neumáticos. Entonces se realizó una nueva salida. En ella, Policcio arriesgó sobremanera y tras una espectacular arrancada siguió por la derecha mientras el resto de pilotos se agolpaban a la izquierda de la recta. La estrategia le llevó a colocarse primero justo por detrás de Gadea, que al caer dejó a Pol primero durante unos virajes, aunque la mayor potencia de sus adversa-



Pol ya es séptimo en el Mundial y huele a podios.



Aleix logró su cuarta novena posición en cinco carreras.

rios no le dejaron conservar la posición. Al verse superado por Mike Di Meglio y Nico Terol, Pol empezó a amarrar hasta finalizar cuarto. "El resultado es bueno y vamos por el buen camino para que subamos de nuevo al podio", comentó Pol al finalizar la prueba. Esa posición le sirve para ascender hasta la séptima posición del Mundial, a 4 puntos de Andrea Iannone, sexto, y 34 del líder, Di Meglio.

ALEIX, OTRO NOVENO

Aleix Espargaró, por su parte, logró su cuarto noveno puesto de las cinco carreras disputadas por el momento. Precisamente, esa fue su posición de salida el domingo, tras unos entrenamientos muy complicados por la lluvia y los problemas de chasis. La salida no fue del todo buena, pero rápidamente recuperó posiciones y se mantuvo en esa nove-

na posición muy lejos del grupo de cabeza, aunque nuevamente en el Top 10. Al acabar la carrera, Aleix comentó: "Me he divertido bastante durante la carrera, aunque sin haber perdido tanto tiempo en la lucha por el noveno puesto con Héctor Barberá quizás habría podido seguir al grupo de cabeza. He rodado a un segundo del grupo de cabeza, pero totalmente en solitario y sin ningún rebufo que me ayudara en las rectas. Este ha sido mi cuarto noveno y estoy cumpliendo el objetivo de estar siempre en el Top 10, aunque ahora ya comienzo a tener ganas de estar un poco más arriba y entrar en la pelea con un grupo de motos oficiales. En este inicio de temporada estoy cogiendo muchos puntos y espero seguir progresando en las próximas carreras".

La próxima carrera será el 1 de junio en el circuito italiano de Mugello en el que Pol fue noveno y Aleix, decimosegundo en 2007.

SHOWTIME

A la hoguera!

Ladrones siempre acechan tras esquinas y al deporte, siempre inocente y diáfano, ya le han sisado sus fabulosos aspectos muchísimos rateros con traje en muchísimos lares. El último desfalco nos debería llevar a reclamar lo nuestro frente al número 61 de la Rue du Valentin de Lausana (Suiza, cómo no). Allí, junto al COI, tiene su sede la Federación Internacional de Patinaje gobernada por el holandés Els Van Breda. Éste aceptó los petrodólares del gobierno de Azerbaiyán enmascarados en patrocinios, concedió la organización a este estado caucásico del preolímpico femenino de su deporte y allí, el escándalo. Dejó que la selección local compitiera con una decena de untadas jugadoras coreanas, permitió que los asistentes a la final fueran militares armados, se tapó los oídos con los intentos de soborno y las intoxicaciones denunciadas por la comitiva de Ucrania y, entre otras muchas cosas, no atendió a la expedición española que, antes de la final que la enfrentó a la hasta entonces débil Azerbaiyán sufrió boicots a su bienestar a raudales. Así, finalizó el torneo y España tras un 2-3 con un arbitraje bochornoso recogió los únicos billetes hacia Pekín que se repartían en la cita. No felices con ello, esta semana, la Federación ha esparcido un supuesto positivo de dos jugadoras españolas en el torneo, algo que, lógicamente, deja la clasificación olímpica en la cuerda floja. A falta del contraanálisis y las reclamaciones asiáticas (sería de traca llegar a la sanción), el mero hecho de que el propio COI, los medios internacionales y la opinión pública en general no estén requiriendo la hoguera para Van Breda y sus esbirros sino preguntándose quienes son las pobres deportistas dice mucho de la tradición ladrona de la amplísima parte de ejecutivos del deporte y de que, efectivamente, nadie vigila a los vigilantes.



JAVIER SÁNCHEZ